

Après la sortie de mardi, Malou nous a soumis l'idée de mettre une poubelle jaune sous le préau pour ne pas polluer la planète en enfouissant trop de déchets (les sacs noirs).

Nous avons écrit une lettre pour faire une demande au maire.

Affaire suivie par:

La classe des CM₁ et CM₂

Monsieur le Maire

L'école é

à

La Mairie

Monsieur le maire

Suite à la sortie du Mardi 13 Novembre
avons visité une déchèterie, un centre de
fouissement, nous nous sommes rendus
ne recyclions pas, il y avait beaucoup
ce qui pollue la planète.

Pourions-nous avoir une poubelle de recyclage
sous le préau à côté de la poubelle noire.

Avec nos sincères remerciements

